



Rivero convoca elecciones al Rectorado de la Universidad

El recor ha confirmado que, aunque será la Junta Elecotral la que marque la fecha, «será antes de las vacaciones de Navidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero, ha firmado este jueves, en torno a las 12.30 horas, la convocatoria de elecciones al Rectorado de la institución académica, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 88.1 de los Estatutos.

De esta forma, tal y como explicó en un encuentro con los medios de comunicación tras la celebración del Consejo de Gobierno, el proceso electoral se desarrollará de conformidad con las normas y el procedimiento establecido en los estatutos.

En cuanto a la cita con las urnas de la comunidad académica, será la Junta Electoral de la Universidad la que apruebe el calendario a cumplir, no obstante, al haberse firmado ya la con-



El rector firma el decreto de convocatoria de elecciones. **USAL**

vocatoria, Rivero ha señalado que será antes de las vacaciones de Navidad, según recogió Europa Press.

Sobre su presentación a la reelección, ha confirmado su intención de que así sea y ha anunciado que el próximo martes, 2 de noviembre, por la tarde, dará a conocer el equipo y el progra-

ma con el que concurre en los comicios.

Rivero, sobre sus cuatro años de rector, en su primer mandato, ha recordado su toma de posesión del cargo en diciembre de 2017 y la celebración desde entonces de unos 40 consejos de Gobierno, entre ellos los marcados por la pandemia, con más de 400 acuerdos adoptados, en los que se cuentan «con los dedos de una mano» los votados para su aprobación, pues el resto de puntos han sido respaldados «de manera unánime» sin necesidad de contabilizar individualmente los apoyos.

Este hecho, según el rector, Ricardo Rivero, ha demostrado «el consenso y la buena preparación de las decisiones» que se han llevado al Consejo de Gobierno durante los cuatro ejercicios del mandato que ahora termina con la nueva convocatoria.

Respecto a otros candidatos, el catedrático de Historia Contemporánea Mariano Esteban de Vega ya ha anunciado su intención de presentarse y competir con Ricardo Rivero por dirigir la institución durante los próximos cuatro años.